
4 Pièces

300 m²

Réf. LVS-1034

17 500 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Dans  cette  résidence  de  grand  standing  avec  service  de  conciergerie

24h/24,  située  près  du  Monte  Carlo  Country  Club  et  du  Monte-Carlo

Beach, est proposé ce vaste appartement de cinq pièces résultant de

la  réunion  de  trois  appartements,  totalement  rénové  de  façon  très

design, avec des matériaux de qualité exceptionnelle.Deux parkings et

deux  caves  complètent  ce  bien.Sa  très  belle  exposition  Sud-Est  offre

une  vue  dominante  sur  la  mer  et  le  Cap  Martin.Il  est  composé  d'un

spacieux  hall  d'entrée,  d'un  grand  double  séjour  donnant  sur  une

terrasse avec vue mer, d'une cuisine équipée à l'américaine, ...

In  this  luxury  residence  with  24-hour  concierge  service,  located  near  the  Monte

Carlo Country Club and Monte Carlo Beach, we offer this vast five-room apartment,

the result of the merger of three apartments, completely renovated to a high design

standard, using materials of exceptional quality.Two parking spaces and two cellars

complete this property.Its superb southeast exposure offers a commanding view of

the sea and Cap Martin.It comprises a spacious entrance hall, a large double living

room opening onto a terrace with sea views, an open-plan fitted kitchen, a master

bedroom with marble ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE
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